

Hagen, 12. April 2022

**Sparkassenstiftung für Hagen ermöglicht Schultanzwochen
an der Grundschule Berchum-Garenfeld**

Die bereits vor zwei Jahren geplante Tanzwoche von „Wir bewegen Schule“ nach dem Motto „starke Kinder, starke Zukunft“ konnte nun endlich in der letzten Märzwoche stattfinden. Einige Kinder in der Grundschule Berchum-Garenfeld waren allerdings vorher recht skeptisch: „Tanzen – nee, das macht mir keinen Spaß!“ - aber es kam zum Glück anders. Ein professionelles Tanzlehrer-Team kam mit Ausstrahlung, pädagogischem Geschick und viel Erfahrung und vermochte sofort alle mitzureißen. Nach einer Woche intensivem Training boten die 122 Kids den staunenden Zuschauern eine begeisternde, halbstündige Tanzpower-Show als fulminantes Finale der Tanzwoche. Und alle waren sich einig: „Tanzen ist doch richtig cool!“

Die gesamte Schulgemeinschaft bedankt sich für die großzügige Unterstützung der Sparkassenstiftung über 2.500,00 Euro, die diese außergewöhnliche Woche erst ermöglicht hat.

